

かみ 上 正 の 野 田

平成 30 年 11 月 1 日

上正野田町内会

会長 田中 克人

日一日と秋が深まり、魚見山も秋色に染まってきました。10月に集中していた町内会の活動も会員の皆様のご協力により無事終了し、地域づくりのためにもうひとがんばりと言ったところです。

10月と11月の主な動きです



○秋祭りを行いました

10月7日（日）秋祭りを行い、今年の収穫に感謝しました。大野コミュニティハウス広場での飲食物等の提供や、町内だんじり巡行ができました。多くの方に秋の一日を楽しんでいただき、また子どもたちの歓声と共に事故なくたんじり巡行ができ、共に感謝することができました。準備や実施に関わっていただいた皆様、会場周辺地域やだんじりの運行経路沿いの皆様にはご協力ありがとうございました。

○消防訓練を実施しました

10月14日（日）に大野コミュニティハウス広場で消防訓練を実施しました。西日本豪雨災害の後とあって関心も高く40名の皆様に参加をいただきました。若いご家族の参加も多く、お子さんも10名参加がありました。岡山市西消防署職員4名に指導を頂き、非常時に対応できる備えの大切さを学び消火器の使い方の練習をしました。特に「自分で安全を確保する」「地域の安全はみんなで守る」という自助共助を大切にしてくださいとのことでした。



○秋の町内一斉清掃クリーン作戦を実施しました

10月21日（日）町内一斉清掃クリーン作戦を実施しました。317名（うち子ども32名）の参加で、小学校や幼稚園の先生にも応援を頂き、秋の朝に汗を流しました。参加いただいた皆様にはありがとうございました。



（裏面につづく）

○いのくち内科前交差点の交通規制が変わりました

いのくち内科前交差点に午前 7 時 30 分から 9 時までの時間帯指定方向外進行禁止の道路標識がありましたが、地元要望により午前 7 時 30 分から 8 時 30 分までに短縮となりました。

これにより午前 8 時 30 分より後は西方向への通行が可能となります
が、この時間はまだ通学通勤の時間帯であり、通行には十分な注意をお
願いします。



○岡山市合同敬老会に参加しました

10 月 11 日に岡山ドームで開催された敬老会に参加しました。上正野田町内会からの参加は対象者 100 余名のうち 5 名で、年々参加者も減少
しているようです。上正野田婦人会が解散したことにより、今年度は町内会が対応し
ましたが、来年度以降は参加者の減少もあり参加を見送ることとなりました。

○秋の全国火災予防運動がはじまります

11 月 9 日（金）から 15 日（木）まで、「忘れてない？ サイフにスマホに火の確認」
を標語に、秋の全国火災予防運動がはじまります。

住宅火災を防ぐため、以下の習慣を大切にしましょう

○寝たばこは、絶対やめる

○ストーブは、燃えやすいものから離れた位置で使用する

○ガスこんろなどのそばを離れるときには、必ず火を消す

○ゴミステーションの修理を実施します

11 月中旬から年末にかけて、大野コミュニティ西ゴミステーションとインテリア大
安寺南ゴミステーションの修理を実施します。修理内容は引き扉の修理、塗装修理、
一部棚の修理も行います。ゴミの排出には影響ないように実施しますが、皆様のご協
力をお願いします。

○三世代交流餅つき大会を実施します

12 月 2 日（日）三世代餅つき大会を実施します。餅米の蒸し方、餅のつき方や餅の
丸め方を教わりながら交流を図りたいと思います。詳細は掲示板等でお知らせします
が、ふるってご参加をお願いします。